

## Medienmitteilung

Parlamentssleitung des Stadtparlaments

25. September 2022

### **Stellungnahme zum Resultat der kommunalen Volksabſtimmung (moderne Technik im Parlamentsaal)**

#### **Es bleibt bei der technologischen Minimalvariante**

Die Parlamentssleitung bedauert den negativen Volksentscheid zur modernen Technik im Parlamentsaal im Rathaus von Winterthur. Vermutlich waren die dafür veranschlagten Kosten von rund CHF 1Mio. der ausschlaggebende Grund.

Damit wird die Saalrenovation nun mit der einfachen, bereits zuvor bewilligten Technik umgesetzt. Eine Technik welche immerhin gegenüber heute auch schon gewisse Fortschritte bringt. Der Umbau wird voraussichtlich im Laufe des Jahres 2023 realisiert. Die qualitativ hochwertigen und umfassenden Informationen für die Bevölkerung können damit leider nicht realisiert werden. Ob und bis wann ein einfacher Livestream der Parlamentsitzungen zur Verfügung stehen wird, kann aktuell noch nicht zuverlässig abgeschätzt werden.

-----  
*Für Rückfragen:  
Reto Diener, Parlamentspräsident, Tel. 076 540 90 46*